



あさひ製菓 Xmas ケーキ チャリティープロジェクト

寄付金額のご報告とお礼

あさひ製菓株式会社(本社：山口県柳井市 代表取締役社長：坪野 恒幸)は2020年12月、山口県内の児童養護施設等へクリスマスケーキをプレゼントしました。

今年は、協力金を公募しており、お預かりした協力金を集計したところ、総額485,000円であったことをご報告致します。

いただいた寄付金に、弊社からの寄付分をプラスして、児童養護施設10カ所、乳児院1カ所、ファミリーホーム7カ所、児童心理治療施設1カ所、児童自立支援施設1カ所の約450名の子ども達へ、合計80台のクリスマスケーキをお届けしました。

各施設より、「子ども達が大変喜んでいました。」「子ども達は大喜びで、満面の笑みを浮かべてほおばっていました。」「とてもおいしくて、幸せな気持ちになりました。」「食べる時、皆笑顔でした。」と、可愛らしいお手紙をいただき、弊社スタッフも心温まるプロジェクトとなりました。

「たくさんの方にご協力いただいたおかげで、子ども達に喜んでいただくことができ、大変嬉しく思っています。ご協力、誠にありがとうございます。また、今回のプロジェクトが、児童養護施設等の存在や、様々な境遇にある子ども達に関心を持つきっかけとなり、温かな社会づくりのお役に立てれば、さらに嬉しく思います。」と坪野社長。

ご協力いただいた皆様のご厚情に、心より感謝申し上げます。

この件に関するお問合せ先

あさひ製菓株式会社 山口オフィス 宮川までお願いいたします。

TEL 080-1921-6008 / FAX 083-902-1601 / Email y-miyagawa@kasinoki.co.jp

<http://www.kasinoki.co.jp>